Paco Wrolich: Ehemaliger Radrennfahrer, Gastwirt

Paco Wrolich, geboren als Peter Wrolich, Paco hat sich aber schon von kleinauf als Spitzname durchgesetzt. Aufgewachsen in Latschach/Loče am Faakersee, dort zur Volksschule gegangen, danach 8 Jahre im Internat in Klagenfurt, habe dort das slowenische Gymnasium besucht. Ab 1993 Umzug nach Wien, wo ich 2 Jahre lang studiert habe. Ab 1999 Wechsel zu den Profis, 10 Jahre beim Team Gerolsteiner und 2 Jahre beim Team Milram in Deutschland. 10 Teilnahmen bei Weltmeisterschaften, 3x Olympische Spiele, 5x Tour de France. 8 Siege als Profi (u.A. Tour of Georgia, Harald Sun Tour, Tour de Làvenir, Rund um Köln). 2010 Rücktritt vom aktiven Radsport. Danach 1 Jahr lang in Monaco für eine Eventagentur gearbeitet, seit 2012 bei der Kärnten Werbung als Radkoodinator. Mitglied der slowenischen Volksgruppe, pflegen zuhause die slowenische Sprache sehr intensiv. Verheiratet mit Dr. Elka Wrolich, 3 Kinder (Manolo, Santiago und Inigo).

https://de.wikipedia.org/wiki/Peter_Wrolich